



SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI PAPUA BIRO PENGADAAN BARANG DAN JASA

Jln. Berdikari No. 1 Taman Imbi Jayapura

BERITA ACARA PEMBATALAN TENDER

Nomor : 02/BA.BTL-TENDER/P.GDG-PUPR/BPBJ/X/2021

Nama Pekerjaan	: Pembangunan Gedung Kantor Dinas PUPR Provinsi Papua (MYC)
Lokasi Pekerjaan	: Kota Jayapura
Satuan Kerja	: Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang, Perumahan dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua
Sumber Pendanaan	: APBD
Tahun Anggaran	: APBD 2021, APBD 2022
Nilai Total HPS	: Rp 149.049.943.244,06 (Seratus empat puluh sembilan milyar empat puluh sembilan juta sembilan ratus empat puluh tiga ribu dua ratus empat puluh empat rupiah koma nol enam)
Kategori Pengadaan	: Jasa Konstruksi
Metode Pemilihan	: Tender – Pascakualifikasi Satu File
Metoda Evaluasi	: Harga Terendah Sistem Gugur

Pada hari ini **Jum'at**, tanggal **Delapan** bulan **Oktober** tahun **Dua Ribu Dua Puluh Satu**, kami Pokja IB Biro Pengadaan Barang Dan Jasa, untuk Pekerjaan **Pembangunan Gedung Kantor Dinas PUPR Provinsi Papua (MYC)** telah melaksanakan tahapan tender dengan rincian sebagai berikut :

1. PENGUMUMAN PASCAKUALIFIKASI

Pengumuman dengan Tender Pascakualifikasi Satu File – Harga Terendah Sistem Gugur melalui aplikasi **Sistem Pengadaan Secara Elektronik (SPSE) 4.3** , dimulai pada tanggal 06 September 2021 pukul 15:00 WIT sampai dengan tanggal 16 September 2021 pukul 12:00 WIT. Setelah dilakukan Pengumuman terdapat 102 (seratus dua) Peserta yang mendaftar.

2. DOWNLOAD DOKUMEN PEMILIHAN

Download Dokumen Pemilihan dimulai tanggal 06 September 2021 pukul 15:00 WIT sampai dengan tanggal 20 September 2021 pukul 12:00 WIT.

3. PEMBERIAN PENJELASAN

Pemberian Penjelasan dimulai tanggal 13 September 2021 pukul 10:00 WIT sampai dengan tanggal 13 September 2021 pukul 13:00 WIT. Pokja Pemilihan telah memperpanjang waktu Pemberian Penjelasan sampai dengan pukul 16.25 WIT dikarenakan Pokja Pemilihan masih membutuhkan waktu untuk menginput jawaban penjelasan dan masih menunggu jawaban dari Tim Teknis Dinas PUPR terkait pertanyaan teknis yang disampaikan oleh peserta tender.

Namun hasil jawaban teknis dan perbaikan dokumen tender dari PPK (Pejabat Pembuat Komitmen) Dinas PUPR Provinsi Papua terkait pertanyaan teknis yang disampaikan peserta tender saat tahapan Pemberian Penjelasan belum diterima oleh Pokja. Keadaan ini menimbulkan ketidakpastian sehingga, Pokja Pemilihan melakukan perpanjangan jadwal tahapan Tender sudah sebanyak 20 (dua puluh) kali yang dimulai pada tanggal 13 September 2021 s/d 7 Oktober 2021, dan dimungkinkan masih akan terus berlanjut sampai kepastian perbaikan dan jawaban teknis oleh tim Teknis dan PPK SKPD.

Mengingat hal ini akan berdampak pada tidak adanya kepastian bagi peserta tender, jadwal pelaksanaan tender, berkurangnya jangka waktu pelaksanaan pekerjaan akibat belum adanya jawaban terkait hal-hal teknis di atas.

Berdasarkan penjelasan tersebut diatas, dengan ini kami sampaikan bahwa Tender Paket Pekerjaan **"Pembangunan Gedung Kantor Dinas PUPR Provinsi Papua (MYC)"** **DINYATAKAN DIBATALKAN.**

Tindak lanjut tender dibatalkan adalah pengembalian seluruh dokumen paket pekerjaan tersebut kepada PPK Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang, Perumahan dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua diperbaiki dan dilengkapi kembali.

Disampaikan Kepada Peserta Tender yang sudah mengirimkan Jaminan Penawaran "Asli" dapat mengambil kembali Jaminan Penawaran dimaksud di Kantor Biro Pengadaan Barang dan Jasa Provinsi Papua Jln. Berdikari No. 1 Taman Imbi Jayapura.

Demikian Berita Acara ini dibuat untuk diketahui dan dipergunakan sebagaimana mestinya.

POKJA PEMILIHAN 1B

TTD